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本日の出席率８０.９５％：会員数４４名・出席３４名・欠席８名・出席規定免除会員（２）０名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席３６名・メークアップ６名・出席規定免除会員（２）２名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんばんは。相変わらず
暑い日が続きますがお体は大丈夫
でしょうか。先週の土曜日は納涼
例会に沢山の人に来ていただき本
当にありがとうございました。船
が故障して、手配が出来るかどう
か。台風が来ているけど、それてく
れるかどうか。ヒヤヒヤ、ドキドキ

の準備期間でした。親睦活動委員会のみなさんごくろうさまで
した。特に山瀧さんには山盛りのご馳走、船の手配本当にお世
話になりました。

　潮風に吹かれ、ベンチャーズの演奏を聴きながら、生ビール
を飲む、幸せのひと時だったと思います。ベンチャーズは我々
年代のなつかしの曲で、２回もアンコールをしていただき良かっ
たです。八重野君をはじめ、バンドの方のプロ級の腕前をしっ
かり堪能しました。八重野幹事ありがとうございました。メン
バーの方にもお礼を言っていただきたいと思います。
週末からお盆に入りますが、ロータリーメンバーの初盆はない
ようです。私は、お盆にワンピースという海洋冒険ロマンの漫
画本を読みたいと思います。ハウステンボスでもワンピースの
船が出ていましたが、すごい人気のようでした。今も掲載中の
漫画で６２巻まで出ているそうです。そして現在６２巻でなん
と前人未到の２億３０００万冊売れているそうです。この本を、
私は息子から今年の父の日に５８巻プレゼントとしてもらいまし
た。読む暇が無く、仏壇の横に置いていますが、お盆の間に全
巻読破に挑戦したいと思います。今の若い人が何故この本をそ
こまで読むのかも考えてみたいと思います。
　
　それと皆様にお知らせとお詫びをいたします。９月２９日に
予定していた創立記念例会が１０月６日に変わりました。実を
言うと、最初にクラブの年間行事を決めるときに９月２９日木曜
という日にちが目に入りました。２１年前の９月２１日のチャー
ターナイトを思い出し、この日に創立記念例会が出来たらいい
なと思いました。２９日の木曜は単純にいうと７年に１回、２１
年で３回しか機会がありません。それともう一つはチャーター
ナイトを経験した一番若いメンバーである私がとうとう会長に
なった。この二つの理由で９月２９日に創立記念例会を企画し

１．例会変更
・ハウステンボス佐世保ロータリークラブ
８月３０日（火）１８：１５～
ハウステンボスＪＲ全日空ホテル　カナルガーデン
納涼例会及び青少年交換学生歓迎会のため

２．来　　信
・国際ロータリー
ザ・ロータリアン　８月号

・ガバナー事務所
①職業奉仕部門セミナーのご案内
　日時　１０月１６日（日）１４時　開会
　場所　長崎新聞文化ホール　アストピア
②新世代部門合同研修セミナーのご案内
　日時　　９月１０日（土）１３時　開会
　場所　長崎新聞文化ホール　アストピア

・福江ロータリークラブ
 第３２回ＲＹＬＡセミナー記録誌の送付とお礼

３．伝達・通知
　 ８／１８（木）例会終了後、第３回ＩＭ実行委員会開催。
　 ８／２５（木）の例会は第２回クラブフォーラムを開催。
　 　　　　　　　『ロータリー財団・米山基金会について』

ReportReportReport

ました。今まで１０月にしていたのは知っていましたが、甘い考
えでなんとかなるだろうと思っていました。しかし釡山蓮山ロー
タリークラブに連絡したところ、その日は都合が悪いと返事が
あり、我々も向こうの３月の創立記念日を都合が悪いということ
で４月にしてもらっています。このような事情で１０月６日に変
わったことをお詫び申し上げます。一つの反省点として、予定
だけはプログラムに入れていましたが、出来る出来ないは別と
して釡山蓮山ロータリークラブのメンバーにも皆さんにも私の
思いを話していなかったということです。
　　
　成功の法則その６
　　　ー 伝わらないことは言っていないと同じこと ー
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本日の合計　　　　   21,000 円

本年度の累計　　　122,000 円

■ 会員卓話 ■

　皆様、こんにちは。６月に佐世保中央
ロータリークラブに入会しました。徳永英
太朗です。こうやって、皆様の前に立って
お話をするのは２回目で、入会以来になり
多少緊張しております。

　私は１９７０年 7 月２日に生まれ佐世保生まれの佐世保育ち
の生粋の佐世保っ子です。佐世保市内の北部、大野小中学校を
卒業後、長崎県立佐世保西高校に進学いたしました。高校卒業
後は福岡大学経済学部　産業経済学科に進学いたしました。
　
　通常はそのまま就職をする訳ですが、私の場合、ちょっと違
うのが、大学卒業後ワーキングホリデーというビザを利用して、
オーストラリアに１年間渡航いたしました。ワーキングホリデー
で渡航した理由ですが、私は自分自身に自身がなく、いろいろと
コンプレックスを持っていました。そんなある日、大学在学中の
友達の彼女がワーキングホリデーで１年間オーストラリアに行
き、１年後その子に会う機会があり、地味であか抜けなかった
その子が、非常に社交的であか抜けて帰ってきました。その頃
はワーキングホリーデーという制度自体漠然としか知らなかっ
たのですが、そのことがきっかけでオーストラリアという国、ワー
キングホリデーという制度に興味を持ち始め、こんな自分でも
何か変わるきっかけが得られると考え始め、卒業後すぐにオー
ストラリアに渡航しました。

　渡航後はツアーガイドやブテッィクの店員などいろいろなア
ルバイトを経験し、オーストラリア人はもちろん、向上心の塊だ
けのような日本人の友達に会うことができました。彼等は、日本
に帰って「こんな人間になる」、「こんな夢を実現したい」という
感じで毎夜のごとく話をしました。現在の仕事に就こうと思った
きっかけはまさにここにあり、帰国後の自分の環境を考え、自分
の親が商売をしていて、これを利用してこいつらに負けない人
間になろうという野望が生まれました。オーストラリアという国
で経験したことはそれだけでなく、文化の違いを経験すること
ができました。オーストラリア人は家族や自分の余暇の為に生
きているのに対し、日本では個人の地位や名誉の為に仕事をし
ているようだと感じました。

　このような経験を経て、現在の会社（株式会社ケン・ネット）

サセボベンチャーズ代表　豊村 末男様
先週は出演させていただきありがとうございました。最高の
ステージでした。いただきましたギャラから少しですがニコ
ニコさせていただきます。

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事
先日の納涼例会、多数ご参加いただきありがとうございまし
た。親睦活動委員会の皆様、山瀧さんお世話になりました。
今日は徳永英太朗君の卓話です。よろしくお願いします。

八重野 一洋幹事
先週、船番所での納涼例会は大変お疲れさまでした。騒音と
クレームを心配していましたが、サセボベンチャーズの演奏
もかぶりつきで楽しんでいただいたようで、一安心しました。
お陰様で２０日（土）にある船番所直営店のオープンイベン
トに高額なギャラで出演オファーがありました。…これでま
たゴルフを始める機会が遠のいたようです。

山瀧 正久君
納涼例会も天候に恵まれ無事に終了しましたので、ニコニコ
します。

本田　実君
１０数年ぶりのゴルフ再デビューをいたしました。夏の真中
にお付き合いいただいた、長富さん、富永副会長、山瀧さん
ありがとうございました。

宮﨑 正典君
先日は納涼例会お疲れ様でした。そして前田委員長、車の鍵
を船まで持って帰り、船番所で空白の１時間をすごさせてし
まい申し訳ございません。花火クルージングが盛り上がる中、
私だけが「早く花火終われさ！船番所に行こう」と思ってま
した。以後、人様の鍵はポケットにしまわないように注意し
ます。

前田 眞澄親睦活動委員長
８月６日の納涼例会では多くの会員並びにご家族の皆様にご
参加いただき、ありがとうございました。予定していた船が

　

担当：岡　光正君
徳永 英太朗君

中央会会長　井上 亮君
いよいよ２０１１－１２年度中央会ゴルフコンペを開催します。
　　日　時　９月１１日（日）１２：３０～スタート
　　場　所　佐世保カントリー倶楽部
　　表彰式　水月　１９：００～
又、延期になってました中央会１００回記念ゴルフコンペを１０
月２９日（土）・３０日（日）に阿蘇ゴルフ倶楽部にて開催する
予定です。

committeecommitteecommitteecommittee 動かず、急遽別の船を手配したり誰かは私の車の鍵を持って、
船に乗ったりとトラブルが多い中、無事ケガもなく済むこと
ができました。ありがとうございました。又遠い中例会のみ
出席いただきました長富さん、古賀さん、田端さんありがと
うございました。本日、委員会メンバーの徳永君の卓話です。
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に入社しましたが、ロータリークラブの皆様のように大きな会社
ではなく、親父と事務員と私の３人だけの会社で、就職して１８
年の時間を経過し、会社こそ１８名、福岡支社を構えるくらいに
大きくはなりました。しかし、親父との関係は決して良好ではな
く、よくある水と油のような関係でやっております。

　株式会社ケン・ネットは化粧品と健康食品などを全国のドラッ
グストアー、ネット販売会社、通販会社などに卸販売をおこなっ
ております。資生堂、花王など有名メーカーの商品ではなく、当
社オリジナル商品が販売の大半で、ケンネットオリジナル商品
を拡大する為に日々頑張っております。当社では「利他の精神」、
「相互繁栄の精神」、「新価値創造の精神」を行動の指針としてお
り、私自身も３精神を元に日々努力しております。当社は佐世保
の地場での商売はほとんどななく、福岡、大阪、東京などドラッ
グストアーが所在するところで、商売をしております。佐世保青
年会議所に在籍中からももちろんですが、私自身が日々、人と
関わりを持つ際に大事にしているのが「一期一会」という精神
です。我が社が現在の得意先を持つまでに至った経緯は何より
も人からの紹介で、一人の人との関係が非常に重要でした。一
人の人を大事にすることで、新たな出会いが生まれ、新しい販路、
商品が誕生してきました。今後もこの精神に乗っ取って私自身
も頑張っていきたいと思いますし、佐世保中央ロータリークラブ
でも新しい出会いが始まることを期待しております。

　実際の日々の仕事は、商品の企画開発、デザイン業務を行っ
ており、過去に自分がデザインしたパッケージの商品を１００品
以上出しております。もちろん全ての商品がヒットという日の目
を浴びた訳でなく、１度限りで世を去った商品も数多くあります。
私自身デザインには人一倍気を使い、力を注いでいますが、商
業デザインの場合は「売れてなんぼ」という感覚があります。商
業デザインでは「きれい」や「豪華」さより、「分かりやすい」や「目
に留まった」という消費者心理が大事で、価格帯やターゲット
によって趣向が違うことで変化させることが大事だと考えてい
ます。当社では健康食品や化粧品などを他社のブランドで出す
OEM という仕事も請け負っていますので、ご興味がある方は是
非ご相談下さい。

　趣味の話をしますと現在ゴルフを頑張っております。ロータ
リーの先輩達のように決して上手ではありませんが、ご一緒に
プレーしても恥ずかしくないくらいまでに頑張れればと思って
おります。スコアは１００の前後をちょろちょろしており、安定
して１００を切るのが当面の目標です。小技が苦手で、ドライ
バーでどれくらい飛距離が出るかが快感です。そのため、いつ
もスコアはまとまりません。前回の中央会でも１１２も叩き、苦
い思いをしましたが、今年１年は３６もハンディーをいただける
と言うことで、１度くらいは上位に食い込みたいと思います。

　あと、酒を飲みに行くことが大好きで、歳は４１になりました
が、飲み屋のお姉さん方々からは、「ちゃらい」とか「ちゃら男」
と呼ばれまだまだ落ち着いた飲み方が残念ながらできません。
JC 時代からそうですが、ノミニケーションが大好きですので、
ロータリーの先輩方々からもかわいがっていただければ、幸い
です。どうぞよろしくお願いします。

《 先輩方々からのご質問 》
Ｑ１：一番おすすめの商品は？
Ａ１：今回、実際にお持ちしておりますが、「田七人参（でんし
　　　ちにんじん）」という薬用人参と「スカルプシャンプー」
　　　です。田七人参は朝鮮人参などウコギ科の薬用人参の原
　　　種と言われ、血行の改善などが主な効果となります。お
　　　酒を飲まれる際に一緒に服用いただくと顕著な効果が確
　　　認でき、酔いやすい人、二日酔いが続く方等は症状が出
　　　にくくて楽になりますよ。スカルプシャンプーは昨今Ｃ　
　　Ｍなどで有名なスカルプＤと同様の商品で、頭皮環境を　
　　整え、薄毛、脱毛など髪の毛の悩みをお持ちの方におす　
　　すめの商品です。

Ｑ２：目や肝臓にいい健康商品はありますか？
Ａ２：目に良いと言われる健康食品には、アントシアニンと言わ
　　　れる黒い色素を含んだものが良いとされ、ブルーベリー
　　　やアサインベリーなど果皮の濃い色の果実が良いです。
　　　肝臓に良い商品としては、先程紹介した田七人参の他に、
　　　ウコンなども良いです。肝臓は毛細血管の塊で、肝臓の
　　　血行が改善すれば、肝臓の機能自体も向上します。

Ｑ３：健康食品で良い物の見分け方は？
Ａ３：健康食品には錠剤、カプセル、液体、顆粒などいろいろな
　　　剤型があり、大事なのは必要量です。飲みやすさを重視
　　　すると錠剤やカプセル形状になりますが、増粘剤などの
　　　形をつくるための別の成分が入っていますので、より多
　　　くの有効成分を摂取したい場合は顆粒等も有効です。見
　　　分け方は、パッケージに表記してある有効成分の含有量
　　　でその含有量がどれくらいなのかを比較していただくと
　　　良いと思います。

　最後になりますが、私自身は名字の徳永で呼ばれることは少
なく、下の名前の「英太朗」で呼ばれることが多いですし、私自
身嬉しいです。どうぞ「英太朗」と呼んでいただければ幸いです。
本日はありがとうございました。

ＳＡＡ： 福田 英彦君／音響：瀬戸 浩君

次回例会／８月 1８日１２：３０～

次回献立／ハンバーグ温野菜添え、ポタージュスープ
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